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Nim Barroso e a presidente da Adorvenc, 
Adeir Alves Caterinque

Campeonato municipal de Alto 
Alegre é iniciado com recurso 
destinado por Ezequiel Neiva

Recurso destinado pelo deputado Ezequiel Neiva custeará 
100% da competição.



POLÍTICADiário de Rondônia

O deputado Edevaldo Neves, 
(PRD) apresentou um requerimen-
to ao Governo do Estado de Rondô-
nia, endereçado ao Secretário-Che-
fe da Casa Civil e ao Secretário de 
Estado da Segurança, Defesa e Ci-
dadania  (Sesdec), solicitando es-
clarecimentos sobre a suspensão do 
policiamento ostensivo no Distrito 
de São Carlos.

O documento, fundamentado 
nos dispositivos constitucionais 
e regimentais, expressa a preo-
cupação do parlamentar diante de 
relatos da comunidade local sobre 
a possível desativação do posto de 
policiamento na região, motivada 
pelo suposto baixo número de oco-
rrências.

Segundo informações dos mora-
dores, a especulação sobre a desa-
tivação do policiamento tem gerado 
receio e incerteza em toda a comu-
nidade de São Carlos, diante da fal-
ta de confi rmação ofi cial por parte 
das autoridades competentes.

Diante desse cenário, o requeri-
mento apresentado pelo deputado 
busca esclarecer se há, de fato, pla-
nos para desativar o posto de poli-
ciamento que atende o Distrito de 
São Carlos e suas adjacências. Além 
disso, o documento solicita infor-

Edevaldo Neves solicita esclarecimentos sobre suspensão de 
policiamento ostensivo no distrito de São Carlos

Comunidade manifesta preocupação diante de possíveis planos de 
desativação de posto policial na região.

mações detalhadas sobre os moti-
vos que foram considerados para 
essa possível decisão.

A preocupação manifestada pelo 
parlamentar refl ete a importância 
do policiamento ostensivo para a 

segurança e o bem-estar da po-
pulação local. A presença policial 
não apenas dissuade a prática de 
crimes, mas também promove um 
ambiente de maior tranquilidade e 
confi ança entre os moradores.

Deputada busca atualizações em Brasília sobre a 
ponte Binacional e pavimentação da BR-420
Cumprindo agenda parlamentar em 
Brasília, a deputada estadual Dra. Taís-
sa (Podemos) buscou no Departamento 
Nacional de Infraestrutura de Trans-
portes (Dnit) informações atualizadas 
sobre a ponte Binacional e pavimen-
tação da BR-420. 
De acordo com o diretor geral do Dnit, 
Fabricio de Oliveira, a situação da pon-
te está bem encaminhada, “a nossa 
ponte já é uma realidade, a obra já foi 
licitada pelo Departamento, já estamos 
na fase de homologação e contratação”, 
expressou o diretor em um vídeo publi-
cado nas redes sociais da deputada.

Em relação a BR-420, mais conhecida 
como Linha D, que é um dos trechos 
que ocorre muita escoação de produ-
tos agrícolas, está sendo realizado um 
estudo de viabilidade, de acordo com 
o Dnit. A parlamentar ressalta a im-
portância da pavimentação para que 
os produtores rurais da região possam 
desenvolver melhor suas atividades, re-
sultando em benefícios à economia do 
Estado.   
“A ponte é uma estratégia fundamental 
para nossas exportações, consequen-
temente fortalecendo nossa economia. 
Assim como a revitalização da Linha D 

que se encontra em condições precári-
as. Podem contar com meu mandato 
para atualizações sobre os pedidos que 
estamos fazendo”, expressou a deputa-
da.





POLÍTICADiário de Rondônia

Peritos Criminais devem ser contratados para 
atuar em Guajará-Mirim

Dra. Taíssa comemora aprovação do 
Perse na Câmara do Deputados

Após essa convocação, serão adotadas medidas necessárias para o 
chamamento de uma nova turma devido à desistências.
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Parlamentar abordou sobre a infraestrutura e segurança pública.



CAPITAL

Deputado ariquemense solici-
tou a realização de mutirão na 
região.

Alex Redano indica mutirão para emissão de 
documento de identidade em Ariquemes


